

ABSTRAK

Riskawaty Wontolu, 931409101, “Pengaruh Likuiditas (*Current Ratio*) terhadap Harga Saham pada PT. Bank Rakyat Indonesia,Tbk”, Skripsi, Gorontalo, Program Studi Sarjana Manajemen, Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Negeri Gorontalo, 2013. Dibawah bimbingan Bapak Hais Dama SE, M.Si selaku Pembimbing I dan Bapak Supardi Nani SE,M.Si selaku pembimbing II.

Penelitian ini didasarkan pada rumusan masalah yaitu Apakah Likuiditas (*current ratio*) berpengaruh terhadap harga saham pada PT. Bank Rakyat Indonesia, Tbk. Adapun tujuan dari Penelitian ini untuk mengetahui seberapa besar pengaruh likuiditas (*current ratio*) terhadap harga saham pada PT. Bank Rakyat Indonesia,Tbk.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Metode ini digunakan untuk meramalkan pengaruh antara variabel yang satu dengan variabel yang lain. Dalam penelitian ini yaitu variabel X (*Current Ratio*) merupakan variabel *dependen* (bebas) dan variabel Y (Harga Saham) merupakan variabel *independen* (terikat). Instrumen yang digunakan adalah data sekunder serta untuk menganalisis data digunakan analisis regresi sederhana.

Berdasarkan hasil penelitian maka dapat diambil kesimpulan bahwa terdapat pengaruh antara Likuiditas (*current ratio*) terhadap harga saham pada PT. Bank Rakyat Indonesia, Tbk dengan hasil uji diperoleh persamaan regresi linier yaitu $\hat{Y} = 100.064 + 0.001X$ dan variabel *current ratio* memiliki koefisien regresi bertanda positif sebesar 0,357 atau 35,7% artinya apabila terjadi perubahan variabel *current ratio*, akan mempengaruhi harga saham sebesar 35,7%. Serta sisanya sebesar 64,3% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini. Faktor lain yang mempengaruhi Harga Saham PT. Bank Rakyat Indonesia, Tbk tersebut bisa dipengaruhi oleh rasio-rasio keuangan selain rasio hutang seperti rasio profitabilitas serta dipengaruhi oleh faktor eksternal perusahaan seperti tingkat suku bunga dan kondisi politik suatu negara.

Kata kunci : *Current Ratio* dan Harga Saham